

Faltan 10 días para el encuentro empresarial

CorpAraucanía afina detalles de Enela



El ministro de Hacienda, Andrés Velasco, será uno de los encargados de entregar una mirada técnica a los asistentes.

Agencias

Organizadores dicen que no habrá mejor escenario para evaluar qué depara a los inversionistas regionales después de la crisis.

ALMA CANALES SILVA

Quedan 10 días para que la séptima versión del Encuentro Empresarial de La Araucanía (Enela) se realice. En CorpAraucanía —organizadores del evento— afinan los últimos detalles logísticos para que todo resulte a la perfección.

“Estamos gestionando la llegada de algunos empresarios e invitados que puedan contribuir a mirar la región y se establezca un vínculo mayor”, cuenta Diego Benavente, director ejecutivo de CorpAraucanía.

Sostiene que este año se alinearon los astros para tener una parrilla de invitados del más alto nivel: Vittorio Corbo, ex presidente del Banco Central; el ministro de Hacienda Andrés Velasco; y los candidatos presidenciales Marco Enríquez-Ominami, Eduardo Frei y Sebastián Piñera, por nombrar algunos.

“Para quienes quieren tener una vi-

sión sobre el mundo económico no hay mejor escenario disponible que éste”, añade.

PROGRAMACIÓN

Benavente menciona que las expectativas que tienen son altas. Cree que el cambiarse de ubicación desde el Panamericana Hotel al centro de convenciones de Dreams Temuco (una ubicación más céntrica y de más fácil acceso), debería atraer una mayor cantidad de público. Dice que van bien encaminados, ya que llevan casi 200 inscripciones.

El marco sobre el cual se estructuró el programa de Enela 2009 es la crisis económica y su impacto en las actividades productivas de la región. Por ello, el concepto es “tiempo de oportunidades” y los paneles abordan el desarrollo con identidad, los desafíos estratégicos, la coyuntura y la región.

Estarán presentes Paulina Peñaloza, gerente de ventas y marketing de Chilean Gourmet; Jürguen Paulman, presidente de Sky Airline; Juan Gabriel Valdés, director del proyecto Chile-Imagen País; Desiderio Millanao, ingeniero forestal y magíster en Educación; Mario Samaniego, decano de la Facultad de Artes y Humanidades de la UC de Temuco y como invitado extranjero, el mexicano Alejandro Ruelas-Gossi. Añade que hay otros invitados importantes, pero se los reserva como una sorpresa.